平成27年度

8月例会

家族例会

~夏の一日を通じて家族に感謝。 そして心から楽しもう~ 日時:8月23日(日曜日)11 時00分~14 時 50 分

場所:マルタ園

担当委員会:交流委員会参加者数:会員 70 名 家族 69 名



【例会内容】

本年度の8月例会は3年ぶりとなる家族例会として、 駒立のブドウ園で開催されました。

この例会では、日頃から支えてくれているご家族の皆様に感謝の気持ちを伝え、青年部へのご理解をいただく場とし、更に委員会内での親睦を深め、未来へと繋がる例会となる事を目的として、ご家族の皆様に楽しんでいただくとともに、単独で参加されたメンバーの皆様にも有意義な時間を過ごしていただけるよう、バーベキューを企画しました。

また、ご家族の皆様、特にお子様に楽しんでいただく 事が重要であると考え、夏の定番でもある3つのアトラ クションを用意しました。

1つ目の流しそうめんでは、委員会メンバーが手作りで竹を用意しました。お子さんに流しそうめんを体験させたいというメンバーも多くいたこともあり、一生懸命そうめんを掬うご家族で溢れていました。

そして、2つ目のスイカ割りでは、スイカの位置をメンバーが大声でお子さんに指示し、各委員会大変盛り上がっていました。

3つ目は大人も子供も楽しめるアトラクションとして 委員会対抗竹水鉄砲大会を行いました。各委員会で6人 を選出し、頭上のポイ目がけて水をかけ合っている姿は、 大人も子供も年齢差を感じさせず、童心に帰れたメンバ ーも多く見えました。

アトラクションの後には、例会前にメンバーそれぞれが書いた家族へのメッセージカードが配られました。皆さん、恥ずかしながらも一生懸命考えられた事もあり、喜んでいた奥様が多く見えたのが印象的でした。

最後に植西会長から、参加された奥様方にひまわりの 花がプレセントされ、日ごろ青年部にご理解を頂いてい る事への感謝の気持ちが伝えられました。

様々なアトラクションを行ったことで、1日を通じて、 家族サービスをする切掛けとなり、また、メンバー間の 交流も深まり、27年度の夏の思い出となる例会となりま した。







【委員長所感】交流委員会 浅井元一委員長

8月例会はメンバー、ご家族共に楽しんで頂くことが出来たと思います。その中でメンバーには委員会内の親睦をさらに深めて頂き、メンバーのご家族には青年部をご理解頂く1つの場面になったと思います。また日頃の感謝も伝えられたと思います。

しかしながら、設営面でいくと備品の準備や渋滞の予測、バスの配車など配慮の足りないところがあり、ご迷惑をお掛けしてしまったところもありました。子供も含め誰にも親切な設営、アクセス面でのリスクの管理、有効なATの活用の必要性を感じました。